



Dans une lettre ouverte à Samuel Eto'o, Dr Claudel Noubissie exprime son admiration pour la légende du football. Malgré les critiques et les obstacles qu'il a dû affronter, Samuel Eto'o est devenu une icône mondiale grâce à sa bravoure et son ascension fulgurante. Dr Noubissie encourage Eto'o à voir ses critiques comme une forme d'amour et à surmonter les vents forts qui accompagnent sa réussite, car chaque grand rêve comporte de grands obstacles.

Lettre du Dr Claudel Noubissie à Samuel Eto'o

Lettre Ouverte à Samuel Eto'o

Aujourd'hui, je trempe ma plume dans un seau rempli de sueur, fruit du travail acharné pour surmonter LA VIE CHÈRE dans notre pays, afin de t'écrire, Samuel.

Ô non, qui suis-je pour t'appeler Samuel, quel sacrilège !

Légende Samuel, notre Emblème !

Ton parcours est une histoire fascinante qui inspire tous les Africains. Parti de New Bell à Douala, tu t'es élevé au sommet avec une bravoure stupéfiante.

Combien d'humiliations as-tu subies ? Depuis tes parents qui n'avaient pas de statut social élevé, jusqu'aux discriminations dans tes clubs, sans oublier le racisme que tu as affronté au plus profond de toi-même...

Comme un aigle, tu t'es élevé et tu as toujours surmonté les obstacles de manière légendaire pour devenir une icône mondiale.

Samuel, ou plutôt Légende Samuel, tu es désormais une Légende, oui, et cela ne changera jamais !

Dans cette lettre ouverte, je souhaite que tu puisses, si cela t'échappe parfois, saisir l'aura que tu représentes aujourd'hui ; nous t'aimons tous, MOI le premier.

Je sais, tu dois penser que certains cherchent à te nuire, te détruire, moi y compris, car je fais partie de ceux qui te critiquent parfois sévèrement.

Mais, pour mieux te faire comprendre, laisse-moi te partager une histoire, à l'image de ce que tu fais régulièrement, en racontant le parcours légendaire qui est le tien.

Un jour, lorsque j'étais en classe de terminale C au Lycée Classique et Moderne d'Ebolowa (LYCLAMO), je discutais avec mon professeur de mathématiques.

Après les cours, je suis allé le voir pour lui exprimer mon ressenti :

« Monsieur, j'ai un problème avec votre manière de me traiter.

J'ai l'impression que vous êtes trop sévère avec moi, cela me semble injuste. Les autres élèves ne semblent pas subir le même traitement, vous me punissez constamment. »

Sa réponse, brève mais marquante, résonne encore dans mon esprit :

« Mon petit, on est toujours plus exigeant avec les meilleurs.

Tu excelles en mathématiques dans cette classe, et il est donc inadmissible que tu fasses certaines erreurs.

Si je suis si dur, c'est parce que je place en toi de grandes espérances. Ta naïveté et parfois ta négligence, dues à un excès de confiance, m'irritent profondément.

Ma sévérité est une marque d'affection, car je serais profondément déçu si tu ne réalisais pas ton potentiel. »

Cette conversation m'a beaucoup marqué, et j'aimerais qu'elle te touche également, surtout en ces temps difficiles.

Je veux que tu comprennes que ceux que tu considères comme des ennemis, sont simplement des personnes avec lesquelles tu n'as pas encore partagé un verre et discuté.

Laisse-moi te donner un autre exemple :

Une fois, alors que j'étais au Boivement chez Maahlox, un homme a crié mon nom en exprimant son admiration pour moi.

Il m'a expliqué avoir publié de nombreuses publications sur Internet en me mentionnant, dans l'espoir d'attirer mon attention pour que je le contacte et que nous puissions collaborer.

Pendant près de six mois, je n'avais jamais réagi à ses tentatives. Face à mon silence, il a choisi une approche différente : il se mettait à me critiquer chaque jour.

Il m'insultait et me calomnait, cherchant à capter mon attention par des moyens moins bienveillants.

Lorsqu'il m'a montré les captures d'écran de ses messages, j'étais stupéfait, en remarquant que c'était lui qui m'insultait autant, chaque jour en anonyme.

Samuel, cela illustre à quel point l'affection peut se manifester de façons variées.

Nous t'aimons, Samuel, nous chérissons notre Légende !

Le contraire de l'amour n'est pas la haine, qui est en elle-même une forme d'amour exprimée différemment : à travers la critique, la calomnie, l'insulte...

Le véritable contraire de l'amour, c'est l'indifférence.

Si nous ne t'aimions pas, nous serions totalement indifférents à ta Présidence à la Fecafoot.

Ceux qui ne t'aiment pas réellement t'ignorent totalement.

Je veux que tu puisses chérir ceux qui te critiquent ; ils sont en réalité tes plus grands admirateurs, comme Jean-Bruno Tagne qui est allé jusqu'à publier tout un livre sur toi, l'arnaque ! Après d'autres livres antérieurs, toujours centrés sur toi.

Quelle preuve d'amour !

Enfin, Grand frère, oups, Légende !

Je veux que tu comprennes, ce que tu sais déjà.

Plus on monte, plus le vent souffle fort.

Si tu ne souhaites plus affronter la violence des vents de ta Présidence à la Fecafoot, il te fallait rester à New Bell, rester au sol, sans jamais monter au niveau Planétaire où tu te trouves aujourd'hui !

*Tu vois, personne ne critique les personnes qui vivent leur vie anonymement à New Bell, Bilongue ou Bonapriso, sauf lorsqu'ils décident de devenir des présumés coupables...
#StopBopda*

Grand frère, notre Légende, je suis fatigué de voir des personnes ambitieuses comme toi, qui montent, et qui en même temps se plaignent toute la journée que le vent est trop fort.

Ou alors, qui ont des équipes qui se plaignent que le vent souffle fort sur leur Leader.

Il est déjà si haut, le vent devait souffler fort sur qui alors ?

Le meilleur moyen de vivre paisiblement ta vie est de ne rien faire, de ne poser aucune action et, surtout, de ne rien être.

Mais, tu es déjà Samuel, notre Légende, donc tu ne peux plus vivre paisiblement jusqu'à la fin de tes jours !

Chaque grande ambition, chaque grand rêve, s'accompagne de grands obstacles !

Et, une Démission face à un grand obstacle qui se hisse sur le chemin de notre destinée, est une forme de Trahison, ce qui sera encore plus grave !

ARRÊTE DE PLEURER Grand Frère, notre Légende, lorsque les obstacles Légitimes à tes grands rêves se présentent.

Personne ne t'y a forcé !

Et même si tu as été forcé, cela était ton destin, que tu dois assumer !

Néanmoins, nous qui t'aimons, nous allons continuer de t'encenser quand tu réalises des prouesses, te critiquer, te pousser à voir tes limites et tes failles lorsque tu fais mal, car après tout tu reste humain, donc faillible.

Tu sais Samuel, notre Légende, nous souhaitons que tu réalises des prouesses à la hauteur de ton prestige, c'est la raison pour laquelle nous allons toujours être DURS avec toi !

Mais, face à tout cela, que tu pourras parfois considérer comme une destruction, je voudrais que tu te poses toujours cette question :

« Ces personnes qui m'aiment tant, veulent que j'améliore quoi après leurs critiques ? »

Cette question va te permettre de toujours tirer du bon et sans cesse t'améliorer.

Quelle chance d'avoir 30 millions de consultants, qui travaillent gratuitement pour toi !

Merci pour la chance que tu es, ton destin est une mission Divine, l'abandonner ou s'en détourner sera une faute Divine.

Merci pour tout Samuel, Notre Légende.
